

Espol inauguró laboratorio industrial

Redacción Actualidad
actualidad@telegrafo.com.ec
GUAYAQUIL

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) inauguró la mañana de ayer su nuevo Laboratorio de Automatización Industrial, el cual está equipado con tecnología de última generación y permitirá a los alumnos de las carreras de Mecatrónica e Ingeniería en Electrónica y Automatización poner en práctica sus conocimientos.

El laboratorio fue instalado gracias a una donación

Lylibeth Coloma / et



→ La empresa estadounidense Rockwell contribuyó con el financiamiento del Laboratorio de Automatización de la Espol.

de la empresa estadounidense Rockwell Automation, líder mundial en el campo, con presencia en más de 80 países y estará administrado por docentes de la Facultad de Ingeniería en Electricidad y Computación (FIEC).

Germán Marcano, líder de Ventas de Rockwell Automation en Ecuador, explicó que la habilitación del espacio tomó alrededor de tres años, con una inversión de \$ 435.000.

Para el docente Alberto Larco, los nuevos equipos representan una mejora en las herramientas para formación estudiantil. (I) et